



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 18

06/08/2024

NACIONAL

#LUNESNEGRO

DERRUMBE FINANCIERO MUNDIAL

UNA POSIBLE RECESIÓN EN EU Y DECISIONES DE POLÍTICA MONETARIA EN JAPÓN
PROVOCARON LA CAÍDA. EL DÓLAR SUPERÓ LOS 20 PESOS. AMLO DESCARTA AFECTACIÓN

POR V. REYNOLD, C. NAVARRO Y M. ZAVALA/P18



EL HERALDO DE MÉXICO

MIERK-2

MARTES
06 / 08 / 2024

COEDITORES: JORGE JUÁREZ Y ENRIQUE TORRES
COEDITOR GRÁFICO: FELIPE LAMAS DE LUNA

H



TIPO DE CAMBIO (Var.%)

-1.23
PESO MEXICANO

EL PRESIDENTE DE MÉXICO AFIRMÓ QUE LA CRISIS FINANCIERA EN EU NO AFECTA TANTO AL PAÍS POR SUS FINANZAS FUERTES.

LA VIRTUAL PRESIDENTA DE MÉXICO DIJO QUE LO QUE PASA EN OTROS PAÍSES IMPACTA, PERO SERÍA DISTINTO SI LA ECONOMÍA MEXICANA FUERA DÉBIL.

EN LAS PRIMERAS OPERACIONES DEL MARTES DE LA BOLSA DE TOKIO, SU PRINCIPAL ÍNDICE, EL NIKKEI, REBOTA 7 POR CIENTO.

FUENTE: BOLSAS DE VALORES DEL MUNDO.

Lunes negro para los mercados financieros a nivel global, ante una posible recesión de Estados Unidos y decisiones de política monetaria del Banco de Japón, situación a la que no quedó exenta la moneda mexicana y sus principales indicadores accionarios, destacaron expertos.

Después de que el tipo de cambio superara 20 pesos por dólar en la noche del domingo, en la jornada del lunes la paridad peso-dólar, al mayoreo, cerró en 19.3972 unidades por dólar, con una depreciación de 1.23 por ciento o 23.48 centavos.

Así, el peso está en su peor nivel desde el 4 de enero de 2023, y en sólo en tres días se ha depreciado 4.11 por ciento.

En Wall Street, el S&P 500 cayó 3 por ciento y el promedio industrial Dow Jones retrocedió 2.60 por ciento. Las bajas fueron las más pronunciadas en dos años.

BAJO EL ANÁLISIS

- 1 Datos de empleo de EU sugieren menor consumo.
- 2 Se teme un escalamiento bélico en Medio Oriente.
- 3 El yen se volvió moneda de refugio.

#LUNESNEGRO

DESPLOME EN MERCADOS

DE ACUERDO CON EXPERTOS, AFECTÓ LA EXPECTATIVA DE QUE LA ECONOMÍA DE EU ENTRE EN RECESIÓN EN EL CORTO PLAZO

POR V. REYNOLD, C. NAVARRO Y M. ZAVALA

En Asia, destacó la pérdida del índice Nikkei de la Bolsa de Tokio, al retroceder el lunes 12.40 por ciento, el mayor descenso de su historia.

En tanto que, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 0.89 por ciento, y cerrando en su menor nivel desde el 13 de noviembre del

TIPO DE CAMBIO

4.11

POR CIENTO RETROCEDE EL PESO EN TRES JORNADAS.

año pasado, al ubicarse en los 51 mil 776.48 puntos.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la crisis financiera en EU no afecta tanto a México por las finanzas fuertes y las Reservas de 221 mil 725 millones de dólares.

En tanto, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, aseguró que hay una fortaleza enorme en la economía del país.

“Lo bueno que tiene el país es que, si bien, estamos integrados a la economía de Estados Unidos, también hay fortalezas enormes en nuestra economía”. ◻

9.78

POR CIENTO CAE LA BMV EN LO QUE VA DEL AÑO.